

# **FERMETURE DES COLLEGES RAYMOND BADIOU ET BELLEFONTAINE : QUELLES CONSEQUENCES ?**

**La fermeture des collèges, c'est la mort des quartiers :**

Après la destruction des immeubles, la destruction des collèges ! Et puis quoi ensuite ?

Nous disons STOP ! Le collège est central pour la vie du quartier : c'est un lieu de vie, un lieu de rencontres, un lieu d'apprentissage pour les habitants du quartier et pour ceux qui y travaillent. C'est aussi un lieu de réussite pour de nombreux élèves, une ouverture sur l'avenir.

Détruire nos collèges de quartier alors que le Conseil Général en construit partout ailleurs, quel message cela envoie-t-il aux habitants de Reynerie et de Bellefontaine ?

**Selon nous, enseignants, la fermeture des collèges est une fausse solution qui ne règle aucun problème et va encore stigmatiser les enfants et leurs familles.**

Le Conseil Départemental a organisé plusieurs réunions publiques d'information, mais aucune d'entre elles dans les quartiers concernés, tenant ainsi à l'écart les familles directement touchées par ces fermetures.

Il est indispensable que nous discutons de ce projet de «mixité sociale» et de ses conséquences.

**VENEZ NOMBREUX  
LE JEUDI 19 JANVIER A 18H  
AU COLLEGE DE BELLEFONTAINE**

Les enseignants des collèges Bellefontaine et Badiou